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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

 

               令和元年第４回定例会（第４号） 

 

８番 田中宏幸 議員（ネット岩出）   【一問一答方式】 

 １ ＳＤＧｓについて 

① 市の考えは。 

② 市民へ理解を広げるには。 

③ 小・中学校への「持続可能な社会づくり」としての取り組みは。 

   ２ マイナンバーカードについて 

    ① マイナンバーカードの交付率・推進について。 

    ② マイナポイントについて。 

 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）   【一問一答方式】 

 １ 民生委員・児童委員の委嘱について 

① 民生委員・児童委員は、何名か。うち、新たに委嘱された方は、 

何名か。また、最長の期間の委員は、何年か。 

② 今回委嘱された委員の年齢構成及び平均年齢は。 

③ 職務遂行中に事故にあった場合は、どうなるのか。 

  また、そういうケースが今までなかったのか。 

④ 負担軽減のため、市としての手立ては何か考えているのか。 

   ２ 災害対策について 

    ① 災害対策本部について、浸水対策等の対応は。 

    ② 各避難所における対応について。 

    (1) 昨今の災害対応を教訓とした、避難所運営の研究はできているの 

か。また、同行避難について、どのように対応していくのか。 

    (2) 災害時要援護者登録制度について、毎年、更新は行っているのか。 

       また、この名簿を用いた避難支援体制は進んでいるのか。 

 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団） 【一問一答方式】 

   １ プレミアム付き商品券事業について 

① 低所得者に向け郵送した交付申請書の数。 

② 引換券の交付申請を行った人数と商品券の購入冊数。 

③ 対象となる子供の人数と商品券の購入冊数。 

   ２ 死亡届後の手続きについて 

    ① リニューアルした「諸手続き一覧表」に対する市民の反応は。 

    ② 手続きに必要な申請書の作成補助は行っているのか。 
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１２番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）  【一問一答方式】 

   

 １ 渋滞緩和について 

① 渋滞緩和施策の現状は。 

② 西野橋交差点に矢印信号設置要望について。 

③ 中島東交差点矢印信号の点灯時間変更について。 

   ２ 粗大ゴミ対策について 

    ① 現在の高齢者に対する粗大ゴミ施策の現状は。 

    ② 高齢化が進む中、今後の粗大ゴミ対策について。 

    ③ 自治会からの粗大ゴミ申請を郵便等で行える施策の考えは。 

    

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

１ 若もの広場、大宮緑地総合運動公園のトイレについて 

① 洋式トイレが普及する中、若もの広場、大宮緑地総合運動公園のト 

イレについても洋式トイレの設置を。 

② 大宮緑地総合運動公園には障害者トイレは設置されていません。 

各種の催しを行う場所として障害者用トイレに対する認識は。 

③ 若もの広場のトイレは男女共用となっている。このような形態に 

ついての教育委員会の認識は。旧式のくみ取り式トイレであり改善 

の認識はないのか。 

    ④ 子供たちが和式トイレの使用を拒む傾向に、教育委員会としてど 

のような姿勢で対応していくのか。 

   ２ 巡回バスについて 

    ① 和歌山線の発着時間に対応した岩出駅への到着時間へダイヤの改 

正を。 

    ② 巡回バスに対してのアンケート調査を以前行ったとしていますが、 

岩出市では人口入れ替わりが激しい実態もあります。定期的なアン 

ケート調査対応で市民の声の反映を。 

    ③ バス停の看板時刻表の表示を見やすいように改善を。 

    ④ 時刻表パンフレットの時刻表示をバス停ごとの間隔を広くし、文 

字も大きくして、見やすい改善を行ってはどうか。 

   

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

１ 市職員採用について 

    ① 就職氷河期世代への支援と対策。 

    ② 就職氷河期世代の採用の取り組み考えは。 

   ２ 学校給食の安全性について 

    ① グリホサートなど農薬の危険性の認識は。 

    ② 給食パンの小麦の国産・外国産の割合は。 

    ③ 安全性確保はどうか。 
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３ 再生可能エネルギー対策について 

    ① 岩出市農山漁村再生可能エネルギー電気発電基本計画は、いつ、

どういう目的で作成されたのか。 

    ② 法律において市町村の役割は何か。 

    ③ 協議会の有無、構成は。 

    ④ 基本計画の公表について。 

    ⑤ 基本計画の内容について。 

(1) 自然環境の保全と調和。 

    (2) 景観との調和。 

    (3) 目標の達成状況についての評価。 

    (4) 撤去と原状回復。 

 

 

１６番 尾和弘一 議員          【一問一答方式】 

   １ 墓地公園に関して 

    ① 販売基数及び残数。 

    ② 市内外者への販売数。 

    ③ 既存の菩提寺との離脱問題・・・対策はどうか。 

   ２ 岩出法務局について 

    ① 紀の川市と共同で要請した後の現状はどうか。 

   ３ 公文書の管理について 

    ① 公文書の定義及び公文書が市民の共有財産であることと市の責務

は。 

    ② 保存期間を「１年未満」と定めた例はあるのか。 

    ③ 「事業終了後速やかに廃棄する」と定めた事例はあるのか。 

    ④ 「公金支出の公的行事への招待者名簿」は保存しているのか。 

    ⑤ バックアップデータは公文書か。 

    ⑥ ＰＣ入れ替え時、ハードディスクの処分先及び方法はどうか。 

   ４ 反社会的勢力について 

    ① 反社会勢力の文言が記載されている法律及び本市の見解は。 

    ② 市長議員職員等の公職者及び事業者や市民はどういう責任や責務

を課せられているのか。 

   ５ 子供の虐待・貧困支援について 

    ① 当市における生活実態・調査・・・現状の認識はどうか。 

    ② 子どもの居場所づくりはどうか。 

    ③ 虐待防止を担う職員体制・知識・技術等の向上は。 

    ④ 他の公的機関等の連携体制はどうか。 

    ⑤ 岩出市の貧困対策計画はどうか。 

   ６ 那賀病院について 

    ① 改善事項 

      受付時間の対応・ＡＴＭの設置・クレジット払い。 

    ② 職員の時間外労働の実態及び協定違反者数はあるのか。 

   ７ 通学道路について 

    ① 点検した結果はどうか・・・問題点のある数は。 

    ② 改善してきた場所はどこか。（何カ所か） 


